
平成３０年１１月常任理事会 議事録 

 

○日 時  平成３０年１１月１６日（金）１８：３０～１９：３０ 

○場 所  愛光学園 会議室 

○出席者  別紙、計１８名 

 

越智会長の挨拶 

 事務局長が櫻田さんから１９期森元さんに交代となった。また、ＨＰを担当していただい

ている３９期後藤さんは常任理事に加わることとなった。 

 

Ⅰ 協議事項 

１．同窓会総会・懇親会の報告  詳細については別紙。 

  ・同窓会費の振り込み用紙が配布されたが、良かったと思う。 

・受付については時間によって忙しくなるので、常任理事の割り振りを決めたらよいの

では。 

・今回女性だけのテーブルを作ったが、来られた期は女性だけの参加の期だったのでわ

ざわざ「女性席」とするのではなく「期」で表示しても同じであった。「女性席」という

名称については工夫する必要があるようだ。 

・総会翌日の１０月２８日に行われた第 67回愛光学園同窓会ゴルフコンペの参加者は

４８名であった。 

 

２．ＨＰのセキュリティ対策について 

 FACEBOOK 上にて、同窓会ＨＰ全体を SSL 化し、セキュリティを強化するべきだと

いうご意見があり、今後どうするべきかを議論した。現在はクレジット決済の部分のみ

SSL 化しており、それ以外の部分は SSL 化されていない。また、愛光学園のＨＰは SSL

化されていない。SSL 化した場合、年間で５万ほどかかり、将来的にはした方が良い。 

 議論の結果、現状維持であるが、SSL 化について前向きに検討する。 

 

３． 事務局長交代について 

  冒頭にて会長より説明があった。 

 

４． 愛光学園同窓会関西支部幹事会報告  別紙 

 

５．その他 

 ・同窓会総会において流された新校舎のスライドが欲しい。→来年１月以降 

  新校舎については 



１期工事 ２０１９年１２月着工 ～ ２０２１年３月完成予定 

２期工事 ２０２１年８月着工 ～ ２０２３年３月完成予定 

70周年ですべてが完成予定。 

 ・2019 年同窓会総会の予定 2019 年 10 月 26 日（土）国際ホテル 

 ・９期の方より愛光のＤＶＤを借りたいという申し出。→貸出ＯＫ。 

 ・１２月１日 名古屋にて、中部地区同窓会を立ち上げ予定。現在３５名集まる予定。 

  支部をどう定義づけていくか。 

 ・広島東部 新年会 １月２６日 

 ・バンコク支部 → １１月２４日 １１期～４４期の２６名が集まる予定。 

 ・次回の常任理事会の予定 １月１８日（金） 

 

 

 

 

 


